

Vélo Facile, le 28 octobre 2014

Participants : André, Henri, Willy

La der...

C'est sous un soleil radieux que nous clôturons cette saison 2014. Malheureusement, les membres de Vélo Facile n'apprécient pas la fraîcheur automnale et ont déjà rangé leur bécane pour l'hiver. Anne-Marie, la plus fidèle de nos participants, a dû renoncer à cette dernière sortie pour des raisons médicales. C'est donc à trois que nous nous lançons sur les petites routes chablaisiennes, en cherchant les secteurs ensoleillés. Le but fixé est la Porte du Scex que nous atteignons après avoir longé le Grand Canal et traversé Chessel. Une pause café à Vouvry et retour le long du canal Stockalper.

Distance : 34 km

Willy

